

PLAN INTEGRAL DE MANOTERAS - DISTRITO DE HORTALEZA
INFORME DE EJECUCIÓN 2022



ACTUACIONES	DESCRIPCIÓN
ADECUACION DE PARQUES	Mejorar la accesibilidad para las personas con movilidad reducidas, para ello se ha realizado movimiento de tierras y pavimentación para la implantación de un camino perimetral accesible en el parque del Encuentro.
CAMPAMENTO URBANO DE VERANO	Campamento ejecutado en la 1ª semana de julio, con el objetivo de ofrecer a los/las menores escolarizados/as y/o residentes en el barrio alternativas de ocio y tiempo libre durante el período estival, fuera de su entorno habitual, respondiendo a sus necesidades y facilitando a las familias la conciliación de la vida familiar y laboral. Dirigido a la población escolar de primaria un período vacacional en el que se puedan simultanear actividades físico-deportivas, manuales e intelectuales, facilitando el conocimiento del medio en que se desarrolle la actividad mediante dinámicas recreativas y posibilitando las relaciones interpersonales entre niños/as de diferentes ámbitos. Se han desarrollado 7 salidas y/o excursiones, dentro de la Comunidad de Madrid y han participado 40 menores, 17 niñas y 23 niños.
PROYECTO DE INTERVENCION SOCIAL EN EL AMBITO EDUCATIVO	Actuación cuya finalidad es mejorar las actitudes y conductas de aquellos alumnos/as que presentan dificultades en la convivencia, mejorando así el clima social del grupo-clase y del centro en su conjunto. Para ello se realiza detección, aproximación e intervención con menores con conductas de riesgo y vulnerabilidad social, con el objeto de conseguir la mejora de sus competencias personales y sociales, del rendimiento escolar, de sus espacios de ocio, apoyando la labor de las familias y colaborando con el centro escolar y con las instituciones que actúen con estos menores. Se llevan a cabo actividades para el entrenamiento de sus capacidades cognitivas y entrenamiento en habilidades sociales. Dirigido a alumnos del centro de educación infantil y primaria "Méndez Núñez" y han participado 171 alumnos, 78 alumnas y 93 alumnos.
PROYECTO DESARROLLO INTEGRAL A TRAVÉS DEL YOGA	Sesiones de yoga dirigidas al alumnado y al profesorado del centro de educación infantil y primaria "Méndez Núñez" con el fin de mejorar el rendimiento escolar, la adaptación escolar, social y familiar; identificar, equilibrar y gestionar las emociones; y potenciar el desarrollo físico, afectivo, intelectual y social de los niños y niñas a través del yoga. Han asistido en la actuación 171 participantes.
BATUCADA PARTICIPATIVA EN MANOTERAS	Creación de un espacio de iniciación y formación musical en batucada, para ello se ha desarrollado en dos talleres de 10 participantes cada uno y diferentes edades. Se ha precisado para el desarrollo de la actuación del alquiler de instrumentos musicales, se realizó un reportaje audiovisual, un certamen comunitario de batucadas y asistencia a un espectáculo musical, apoyado con atención y seguimiento de las familias participantes, siendo 27 personas, 18 mujeres y 9 hombres.
SERVICIO DE AULA DE ESTUDIOS EN EL BARRIO DE MANOTERAS	Espacio de estudio con la dotación de medios técnicos y humanos necesarios (auxiliar de control, máquinas de café y snack y fuentes de agua, zona wifi y préstamo de ordenadores) para el correcto funcionamiento. Se han beneficiado del servicio 22.368 personas.
TARDES DE MANOTERAS	Ofrecer un programa de actividades de ocio y tiempo libre para público infantil, juvenil y familiar y juvenil. las actividades realizadas han sido: - Actuaciones musicales, payasos, títeres, cuentacuentos dirigidos al público infantil. - Talleres infantiles. - Espectáculos juveniles: sesión dj, monólogo. - Talleres juveniles: dos talleres de radio y 2 talleres de arte urbano. Han participado 995 personas en total de las actividades.